
     C O M U N E   D I   P A L E R M O 

V CIRCOSCRIZIONE 

VIA ADUA, 22 
 

DELIBERAZIONE N.  164 del 4.10.2012  

 

OGGETTO: “Approvazione verbale della seduta di Consiglio del 31.08.2012 ”. 

 

L’anno duemiladodici, il giorno quattro del mese di ottobre presso i locali della Circoscrizione, siti 

in Via Adua n. 22, in seduta ordinaria, con nota Prot. n. 688015 del 29.09.2012, si è riunito il 

Consiglio della V Circoscrizione, sotto la Presidenza del presidente, Sig.Fabio Teresi, con 

l’assistenza, in qualità di Segretario, dal Consigliere più giovane per età,  Sig. Giovanni Tarantino  

Risultano presenti i seguenti Consiglieri: 
 

PRESIDENTE 

TERESI FABIO 

Presente Assente 

P  

COGNOME E NOME 

DEI CONSIGLIERI 

Presenti Assenti 

1) ALTADONNA SALVATORE P  

2) CAVALIERE VINCENZO P       

3) CICALA PIETRO P  

4) DI MAGGIO ROCCO  A 

5) FIGUCCIA MARCO  A 

6) IOVINO LORENZO  A 

7) LI MULI MAURIZIO P  

8) LO SARDO F. UMBERTO P  

9) LUCIDO ROBERTO  A 

10) PELLITTERI GIUSEPPE P  

11) PRESTIGIACOMO MATILDE P  

12) ROMEO GIANFRANCO P  

13) SALADINO VINCENZO P  

14) SCHIRO’ RICCARDO P  

15) TARANTINO GIOVANNI P  

 



COMUNE DI PALERMO 
AREA DELLA PARTECIPAZIONE E 

DECENTRAMENTO 

SETTORE SERVIZI ALLA COLLETTIVITA’ 

V CIRCOSCRIZIONE 

 

DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 

 
Il presente foglio contenente i pareri resi ai sensi dell'Art.68, dello Statuto comma 1 fa parte 

integrante della proposta di deliberazione avente per oggetto: “Approvazione verbale della seduta 

di Consiglio del 31.08.2012”. 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

 

IL RESPONSABILR DEL PROCEDIMENTO 

            U.O. Esperto Amministrativo 

 

 

 

Data                                                                       

 

 

________________________________________________________________________________ 

 
PARERE DEL RESPONSABILE DEL SERVIZIO IN ORDINE ALLA REGOLARITA’ TECNICA 

(art.1 L.R. n.48/91e successive modifiche L.R.30/2000 e art.68 dello Statuto) 

 

 

-----------  VISTO: si esprime parere favorevole 

 

-----------VISTO: si esprime parere contrario per le motivazioni allegate 

 

 

 

            P.O                                                                            IL DIRIGENTE  

Esperto Amministrativo                                                 Servizio Coordinamento Circoscrizioni 

 Loredana Mascari                                                                   D.ssa Giuseppina Patrizia Arena 

 

 

 

Data 

 

 

 



Letto, approvato e sottoscritto. 

 

      

  f.to        Il Segretario                    f.to       Il Presidente 

Il Consigliere più giovane                                Fabio Teresi 

       Giovanni Tarantino 

                      
============================================================================= 

 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Copia della presente deliberazione è stata pubblicata all’Albo esistente presso la V 

Circoscrizione dal __________________________________, a tutto il decimo giorno 

successivo. 

            Il Segretario 

         _____________________ 

 

============================================================================ 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Copia della presente deliberazione è stata pubblicata all’Albo Pretorio di questo Comune dal 

____________________________________, a tutto il decimo giorno successivo. 

              

          Il Segretario 

                      ______________________ 

====================================================================== 

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA' 

 

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il _________________a seguito di 

pubblicazione all’Albo Pretorio e all’albo della Circoscrizione come sopra certificato, ai 

sensi del combinato disposto degli artt. 34 del Regolamento per il Decentramento e 68 

comma 2 dello Statuto. 

          Il Segretario 

Palermo lì_________________       ____________________ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Il Presidente sottopone all’approvazione del Consiglio il verbale relativo alla seduta di Consiglio 

del 31.08.2012, il cui testo si allega alla presente deliberazione, per farne parte integrante. 

 

Data lettura del verbale della seduta di Consiglio del 31.08.2012, 

 

 

Il Consiglio della V Circoscrizione 

 

 

VISTA la votazione espressa a voti palesi per alzata di mano, all’unanimità, come accertato 

dal Presidente con l’assistenza dei Consiglieri scrutatori nominati all’inizio 

dell’adunanza,  Sigg. Schirò, Pellitteri, Prestigiacomo; 

 

VISTI gli allegati pareri resi ai sensi dell’art.68 comma 1 dello Statuto, che costituiscono 

parte integrante della presente deliberazione, 

 

 

D E L I B E R A 

 

APPROVARE il presente verbale. 

 

 

 

 

Il presente atto non comporta spese. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Verbale della seduta di Consiglio del 31.08. 2012 
 

L’anno duemiladodici, il giorno trentuno  del mese di Agosto nei locali della V Circoscrizione, siti 

in Via Adua n. 22, su determinazione del Presidente n. 591808  del 10.08.2012, in seduta ordinaria 

di prosecuzione, si è adunato il Consiglio della V Circoscrizione per discutere e deliberare sul 

seguente Ordine del Giorno: 

1) Presidente; 

2) Approvazione verbali delle sedute precedenti; 

3) Atti Ispettivi: 

Interrogazione a r.s. 

-   Consigliere Li Muli. Oggetto: “Raddoppio via Casalini con prolungamento via 

Bonafede”; 

Mozioni: 

 Consigliere Lo Sardo. Oggetto: “Dismissione dell’asfalto e piantumazione di essenze 

vegetali in corrispondenza viale Regione  Siciliana 3050”; 

 Consigliere Lo Sardo. Oggetto: “Programma di incontri con AMAT, AMAP, AMG, 

AMIA”; 

 Consigliere Lo Sardo. Oggetto: “Attivazione nuovo impianto di illuminazione via Arturo 

Graf e via Aleardo Aleardi”; 

 Consigliere Lo Sardo. Oggetto: “Richiesta programmazione della pulizia delle caditoie 

nelle strade ricadenti nella V Circoscrizione per l’anno 2013”; 

 Consigliere Lo Sardo. Oggetto: “Richiesta targhe toponomastiche indicanti le vie 

ricadenti nella V Circoscrizione”; 

 Consigliere Lo Sardo. Oggetto: “Richiesta spostamento box lamiera da via Cimabue a 

via Mineo già UR 15”; 

 Consigliere Lo Sardo. Oggetto: “Intervento di bonifica (diserbo, spezzamento, 

svuotamento cestini gettacarta, disinfestazione e derattizzazione) in Largo Pozzillo e 

Largo Iccara”; 

 Consigliere Lo Sardo. Oggetto: “Intervento di potatura alberi e manutenzione ordinaria 

negli spazi interni di Largo Pozzillo”; 

 Consigliere Altadonna.. Oggetto: “Realizzazione segnaletica stradale orizzontale e 

verticale in via Antonino Agostino”; 

 Consigliere Altadonna.. Oggetto: “Richiesta di spianamento sede stradale via Cartagine 

tra civico 15 ed il 17”; 

 Consigliere Tarantino. Oggetto:”Intitolazione strada a Pier Marcellino Corradini”; 

 Consigliere Tarntino. Oggetto: “Realizzazione Area verde nel tratto tra Largo 

Gibilmanna e Largo Mussomeli”; 

4) Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere Lo Sardo, avente per oggetto: 

“Programmazione interventi di manutenzione delle superfici viarie e pedonali per l’anno 

2013”; 

5) Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere Lo Sardo, avente per oggetto: 

“Valorizzazione spazi verdi pubblici nella V Circoscrizione”; 

6) Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere Lo Sardo, avente per oggetto: “Richiesta 

di chiusura al traffico in piazza S. Alfonso De’ Liguori nelle domeniche e nei giorni festivi”; 

7) Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere Li Muli, avente per oggetto: 

“Realizzazione dell’impianto di illuminazione pubblica nelle vie: Corrado Gianquinto e 

Antonino Bova (Quartiere Uditore-Passo di Rigano)”; 

8) Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere Pellitteri, avente per oggetto: “Riapertura 

presidio ospedaliero “Casa del Sole”; 

9) Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere Lo Sardo, avente per oggetto:”Servizio di 

accoglienza davanti le scuole”; 

10) Proposta di deliberazione avanzata dal Presidente, avente per oggetto: “Realizzazione aiuola 

nella rotatoria Piazza Principe di Camporeale”; 

11) Proposta di deliberazione avanzata Presidente, avente per oggetto: “Ristrutturazione palestra 

della scuola elementare “Scipione di Castro”; 



12) Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere Lo Sardo, avente per oggetto: “Richiesta 

presidio continuo nelle ore di punta dei VV.UU. nell’asse di viale Regione Siciliana (tratto 

via Perpignano-piazza Einstein)”; 

13) Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere Lo Sardo, avente per oggetto: “Messa in 

sicurezza box cabina via Castellana civ.5 – 7”: 

14) Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere Lo Sardo, avente per oggetto: “Collaudo 

impianto di illuminazione via Ugo Perticone Engel”; 

15) Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere Lo Sardo, avente per oggetto: 

“Rimozione tappo via Baviera”; 

16) Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere Lo Sardo, avente per oggetto: 

“Erogazione buoni libro in tempo utile e lotta alla dispersione scolastica”; 

17) Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere Lo Sardo, avente per oggetto: Lotta 

contro le affissioni abusive”; 

18) Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere Lo Sardo, avente per oggetto: “Iniziative 

volte a promuovere la donazione del sangue”, 

nonché, ad integrazione del suddetto O.d.G., su determinazione del Presidente n.610260 del 

27.8.2012, sul seguente Ordine del Giorno: 

Parere – Regolamento sui contributi da erogare alle Istituzioni Scolastiche Cittadine. 

 

 

Presiede l’adunanza il vice -Presidente M. Prestigiacomo, assistito, in qualità di Segretario, 

dal cons. più   giovane per età  Pietro Cicala. 

 

Procedutosi, alle ore 9.20, all’appello nominale, risultano presenti i Consiglieri: Altadonna, 

Cavaliere,  Di Maggio, Li Muli,  Lucido, Prestigiacomo,   Saladino, Schirò, Tarantino .  

Presenti n.10 . 

Il vice-Presidente constatato che  sussiste il numero legale , dichiara aperta la seduta. 

Subito dopo entra il consigliere Lo Sardo 

Si inizia con il P.n° 13, proposta del cons. Lo Sardo avente come oggetto” Messa in sicurezza box 

cabina- via Castellana civ. 5-7  

Dopo breve illustrazione, il proponente, presenta n.3 emendamenti che vengono votati 

positivamente. 

1) Emendamento modificativo:Sostituire il termine  “Messa in Sicurezza” con “Rimozione” 

2) Emendamento soppressivo:  Cassare tutto dopo le parole “cabina amap”   

3) Emendamento  modificativo: sostituire “e non porti nocumento ai cittadini” con “che porti    

nocumento ai cittadini” 

 

Alle ore 9,25 entra il cons. Pellitteri 

Si passa alla votazione della proposta la quale viene approvata all’unanimità 

Il cons. Cavaliere chiede di mettere a verbale l’assenza in Consiglio del Segretario Dott. Barbasso 

che pur essendo responsabile del servizio Istituzionale, rimane allocato in altra sede non 

presentandosi in Consiglio. 

Il cons. Altadonna chiede di informare il Dott. Barbasso per giustificarsi in caso di malessere. 

Il cons. Cavaliere chiede ufficialmente che il Dott. Barbasso venga rimosso dall’incarico e 

procedere alla nomina di un sostituto affinchè il cons. più giovane presente in aula non assuma un 

ruolo diverso da quello che gli appartiene.                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                           

Il cons. Cavaliere inoltre si chiede se la Dirigenza è al corrente di tale carenza. 

Si ritorna ai lavori d’aula con il P.14, proposta presentata dal cons. Lo Sardo avente come oggetto 

“Collaudo impianto di illuminazione  via Ugo Perricone Engle. 

Se ne da lettura e successivamente commentata. 

Si passa alla votazione della Proposta che viene approvata all’unanimità. 

 

Si passa al P.n° 15, proposta del cons Lo Sardo avente come oggetto “Rimozione Tappo via 

Baviera” 

La proposta viene letta dal proponente che ne chiede l’accantonamento provvisorio 

per poi affidare la discussione a chi di competenza.                                                                                                                                                                       



 

Si passa alla proposta n° 16, presentata dal cons. Lo Sardo avente come oggetto” Erogazione buono 

libro in tempo utile e lotta alla dispersione scolastica. 

La proposta viene letta e votata positivamente all’unanimità. 

Alle ore 10,00 entrano i Sigg. conss. Romeo e Figuccia. 

Si passa alla proposta n°17 presentata dal cons. Lo Sardo avente come oggetto “Lotta alle affissioni 

abusive “. 

Il cons. proponente ne da lettura e viene commentata. 

I conss. Tarantino, Cicala e Cavaliere sono d’accordo alla proposta. 

Il cons. Li Muli presenta un emendamento aggiuntivo: dopo la parola manufatti aggiungere “e che 

relativamente alla propaganda elettorale , l’Amministrazione applichi il regolamento in maniera 

severa, non condonando nessun tipo di abuso. 

Anche il consigliere Lo Sardo presenta un emendamento aggiuntivo: dopo la parola AMIA 

aggiungere “O chi per lei” 

Il cons Lo Sardo dice che la proposta vale per tutta la pubblicità selvaggia. 

La proposta viene votata positivamente all’unanimità 

Si passa al P. n°18 , proposta dal cons. Lo Sardo avente come oggetto “Iniziative volte a 

promuoverla donazione del sangue”. 

Il cons. Lo Sardo ne chiede la sospensione per invitare alcune associazioni coinvolte per 

approfondire la materia. 

Il cons. Li Muli ritiene l’argomento importantissimo da approfondire con esperti.  

Il cons. Cavaliere si trova d’accordo alla conferenza sulla donazione pubblica del sangue e si pensa 

ad invitare un esperto , ovvero il dott. Gentile della Banca del sangue di Villa Sofia. 

I sigg. Conss. si trovano in perfetto accordo ed alle ore 10,30 la seduta viene chiusa. 

 

 

 

 

 

f.to         IL SEGRETARIO                                                                           f.to      IL 

PRESIDENTE 

       Cons.  Cicala Pietro                                                                              Cons. M. Prestigiacomo 

       

 

 


